

## ANTE PROCESO ELECTORAL 2024

# Sin focos rojos en Edoméx: Vázquez Rodríguez

**T**oluca, México.- Al considerar que no hay focos rojos en la entidad y que se ocuparán por cumplirle a la ciudadana como hasta ahora lo hecho la gobernadora del estado de México, **Delfina Gómez Álvarez**, el representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), **José Francisco Vázquez Rodríguez**, manifestó que sí bien los municipios del sur de la entidad siempre han estado politizados por ser demarcaciones preocupantes en cada uno de los procesos electorales, hasta ahora se trabaja de la mano y muy bien con los seccionales.

Al cuestionarle si el crimen organizado pudiera meter las manos en las próximas elecciones, el morenista solo se limitó a decir: **"es la misma gente quien decide tener y cuidar su seguridad, yo creo que la gente debe ser consciente de lo que sí puede ser y en dónde pueden ser, es decisión de ellos, nosotros no tenemos contacto y tampoco hemos visto"**.

Vázquez Rodríguez, indicó que a diferencia del sur del estado, en donde sí hay posibles alertas en los lugares donde no tienen seccionales y donde no los dejan entrar, ni como representantes de partido en las casillas, que son o las áreas totalmente urbanizadas como los fraccionamientos **"fifi"**, **"ahí no nos dejan entrar y**



**su pretexto es que por la delincuencia, por la inseguridad no los dejan pasar, cuando realmente están super seguros, pero también hay zonas populares donde la gente no está a favor de Morena, ni de otros partidos políticos y tampoco los dejan pasar y esta marcado como una zona segura"**, acotó.

Sin embargo, mencionó no tener preocupación y subrayó que se ocuparan de toda la ciudadanía que habita en el estado.